
　　

　

No 内　　　　　容

②  4年ぶりに対面で開催し、令和5年度のまち協の事業について決議しました。

⑤ 鳥栖警察署から講師をお迎えし高齢者交通安全教室を開催しました(参加者57名)

若葉クリーンアップ 12月3日
　81名が参加して若葉地区内の2コースに分かれ、周辺の清掃を行い60kgのゴミを
収集することが出来ました。

実 施 事 項 日 程

花いっぱい活動の推進 5月

9月29日

①

11月4日
 20名の小学生が集いモルックやドッジボール、ペタンクなどの競技に加え、鳥栖市
消防署の方を講師に「救急救命訓練」も学びました。

 ボランティアの方々のご協力もいただき、若葉まちセンが花でいっぱいになり「花と
みどりのまちづくりコンクール」で会長賞を受賞することが出来ました!!

運営委員会・定期総会 5月16･23日

夜間パトロールの実施
夏休み中の

金曜日(3回)
 子ども達の非行防止･防犯を目的に､夏休み期間中の金曜日の21時から約1時間かけて
地域内をパトロールしました。(延べ36名の有志がご参加されました)

8～9月
 「もっと安全できれいなわかば」をテーマに若葉小の4～6年生を対象に啓発ポスター
を募集しました。91点のご応募を頂き小学校正門や町区内に掲示中です。

防災講習会(HUS講習会) 10月7日
　県や市のご協力を得て48名の方々が参加し、避難所運営シュミレーション(HUS)を
テーマに防災を楽しく学ぶことができました。

③

⑦

⑥

④

大山祇神社ライトアップ

環境･防災･交通安全の啓発活動
(啓発ポスターの募集･掲示)

小学生スポーツ大会

高齢者交通安全教室

防災コラムの連載 12回
  安全安心部会では地域防災に役立つ情報を簡潔に取り纏め「防災コラム」として、
若葉まちづくり通信に4月から毎号掲載しました。

⑨

⑧

子ども110番の家への感謝 3月6日
　今年1年間「子ども110番の家」を担って頂いたお宅50か所へ、若葉小の児童たち
とフラワーポットに感謝のメッセージを添えてお届けしました。

11月
11･12日

  河内大山祇神社のライトアップに『絵手紙しよう』や『田代中美術部』の方が
描いた40基の紙灯篭を奉納しました。とても幻想的な風景を醸し出しました。

第24回若葉地区文化祭 3月2･3日
　作品展示428点、舞台演芸30団体･個人、出店9団体･個人のご参加とお茶会や
ランチバザーも再開!!　1,200名のご来場者をお迎えし、大いに賑わいました。⑩

⑪

⑫

葉まちづくり通信若
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「まちづくり通信」では、若葉地区で行われる
行事やイベントなど、様々なまちのトピックスを
レポートします。また、各種お知らせも掲載して
いますのでぜひご覧ください。

若葉地区まちづくり推進協議会事務局

新区長さんのご挨拶 この度、江藤前区長に代わり

４月より、虹が丘町区長を引き受けることになった江口

周次です。これまでの前区長のご尽力に感謝申し上げます。

私も今年で70歳になり仕事も6月で無事に終えることが

出来そうですが、今まで一所懸命働くことが出来たのも、

町内のまつりごとに参画ぜずに「仕事だけ」考えていれば

よかった事だと、町内の皆様には大変感謝しています。

この契機に、町のために何か役に立てないかと考えて

いたら、役員選出が始まりましたので、無謀にも手を挙げ

た次第です。町の方々のお名前もよく存じ上げませんが、

町のために出来ることから実施しますので、ご支援、

ご協力の程よろしくお願い致します。

昨年度のまち協活動を振り返りました。

神辺町の老松神社で3年に一度

奉納される民族芸能の獅子舞。今年は

実に6年ぶりに4月14日(日)に行われ

ました。雄獅子･

雌獅子･つり合い

獅子の順番で、

はじめはあやす

ようにゆっくり

と、終盤は鐘の

音と太鼓リズムに

合わせ激しく舞い

踊りました。

虹が丘町区長

江口周次さん

令和５年度のまち協活動について

６年ぶりの獅子舞奉納

令和６年度お世話になります若葉地区区長会の皆さんです。

萱方町区長 岡本 茂之 様

河内町区長 牟田 儀宏 様

柳区区長 山内 義明 様 よろしくお願いします !!

神辺町区長 宮原 良弘 様

浅井町区長 田原 正信 様

古賀町区長 伊藤 靖次 様

古賀団地区長 野田 法子 様

虹が丘町区長 江口 周次 様

令和６年度区長さんの方々です


